

El CEHGR colabora con la Casa de Velázquez, la Universidad de Granada y el Patronato de la Alhambra y Generalife, en la celebración, durante los días 15 a 17 de octubre de 2105 en las Casas de la Mimbres, del coloquio internacional “Cartas y conflictos en el Occidente tardoantiguo y medieval”. Asociado al programa ANR-DFG EPISTOLA, está dirigido por los profesores Thomas Deswarte y Klaus Herbers y patrocinado por la École des hautes études hispaniques et ibériques (Casa de Velázquez, Madrid), el Centre d’Études Supérieures de Civilisation Médiévale (UMR 7032, Poitiers) y la Universidad de Erlangen-Núremberg. [DIPTICO_LETTRE_CONFLIT_BD6.pdf](#)